

**LOCAL | Política**

## **El PSOE vuelve a ganar en Priego en los comicios generales y Vox se sitúa como segunda fuerza política**

**Desplome de Ciudadanos que perdía 1.697 votos con respecto a los comicios celebrados el pasado mes de abril**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 11 de noviembre de 2019 - 16:06



El PSOE volvía a ser la fuerza política más votada en Priego en los comicios generales celebrados ayer domingo, manteniendo la tónica registrada a nivel nacional, regional y provincial.

La normalidad en las 29 mesas electorales instaladas en el término municipal, de ellas 7 en colegios y centros cívicos de las aldeas, fue la tónica general de una jornada electoral en la que, como ya suele ser habitual, fueron muchos los prieguenses que a primeras horas de la mañana ejercieron su derecho al voto, disminuyéndose el ritmo de votaciones hasta las

últimas horas de la tarde, cuando nuevamente la afluencia a los colegios electorales se intensificó.

En cuanto a las cifras, la participación en nuestra localidad alcanzó el 70,90%, 0,7 décimas por debajo de la media provincial, 2,65 puntos por encima de la media regional y 1,03 puntos también por encima de la media nacional, contabilizándose un total de 13.054 votos, de los que 256 fueron nulos y 192 en blanco.

Por partidos, el PSOE fue la fuerza más votada en Priego con 4.049 votos (31,864%), 455 menos que los obtenidos el pasado mes de abril cuando alcanzó los 4.504. Los socialistas fueron la primera fuerza política en 19 mesas electorales de las que seis se encontraban ubicadas en las aldeas, siendo en seis mesas la segunda fuerza política más votada, de ellas una en las aldeas, y en cuatro la tercera fuerza con más apoyos. Los mejores resultados de los socialistas se registraban en la mesa instalada en el colegio Virgen de la Cabeza, donde conseguían 310 votos, mientras que su peor resultado fue en el Pabellón de las Artes, donde únicamente obtenían el respaldo de 41 votantes.

Una de las sorpresas de la jornada, al igual que en el resto del país, fue la subida de Vox, que se situó como la segunda fuerza política más votada en Priego con 3.119 votos (24,37%), lo que supone 1.121 votos más que en abril, cuando se situó en los 1.998. Por mesas electorales, Vox fue la fuerza política más votada en cinco de ellas, una situada en las aldeas, en 18 fue la segunda fuerza política más votada, de ellas 5 ubicadas en las aldeas, y en seis mesas, de la que una se encontraba en una aldea, fue la tercera formación con más apoyos. Los mejores resultados de Vox los obtenía en la mesa del CEIP Ángel Carrillo, donde alcanzó los 232, mientras que en el polo opuesto se encuentra la ubicada en Esparragal, en la que únicamente conseguía 29 votos.

En tercera posición, manteniendo por tanto la alcanzada en los comicios de abril, se sitúa el PP, que recibió el respaldo de 2.913 votantes (22,76%), lo que supone un incremento de 207 votos con respecto a las últimas elecciones generales del mes de abril. Por mesas electorales, los populares fueron la formación política más votada en seis de ellas, de la que una se encontraba en una aldea; en cuatro, de la que se encontraba en una

aldea, fue la segunda fuerza más votada, y en 19 mesas, de las que seis estaban en aldeas, fue la tercera fuerza política en recibir más apoyo. Los mejores resultados del PP se registraron en la mesa instalada en el Ayuntamiento, con 270 votos, mientras que en la aldea de La Concepción únicamente conseguía el respaldo de 33 votantes.

En cuarta posición se sitúa Ciudadanos, que perdía con respecto al pasado mes de abril la friolera de 1.697 votos, recibiendo este domingo el respaldo de 1.155 votantes (9,02%). Por mesas electorales, la formación naranja fue la cuarta fuerza más votada en 14 de ellas, dos de las cuales se ubicaban en aldeas, mientras que en las 15 restantes, de las que 5 se ubicaban en aldeas, fue la quinta formación más votada. Ciudadanos registraba su mejor resultado en la mesa del Ayuntamiento, donde cosechó 94 votos, mientras que en el polo opuesto en Las Navas únicamente conseguía el respaldo de 2 votantes.

Por su parte, la confluencia Unidas Podemos obtenía 1.126 votos (8,80%), perdiendo 162 votos con respecto al pasado mes de abril. En lo que respecta a sus resultados por mesas electorales, en 16 de ellas, de las que 5 se ubicaban en las aldeas, fue la cuarta fuerza política más votada, mientras que en las 13 restantes, de las que 2 se ubicaban en aldeas, se convertía en la quinta formación con más respaldos. Los mejores resultados de Unidas Podemos se registraron en las mesas del Ayuntamiento y el CEIP Cristóbal Luque Onieva, ambas con 76 votos, mientras que en la aldea de La Concepción únicamente conseguía 4 votos.

El resto de formaciones que han contado con el apoyo de los prieguenses han sido el PACMA, con 83 votos, AndalucíaSí (79), Partido Comunista Obrero Español (28), Escaños en Blanco (23), Partido por un Mundo Más Justo (14), Recortes Cero-GV (10), Partido Comunista del Pueblo Andaluz (6) y el Partido Comunista de los Trabajadores de España (1).